



Article dans Blain Passionnement,
n° 92, Janvier-Février-Mars 2024,
page 7

Un accord de partenariat pour le projet éolien



LE 15 NOVEMBRE DERNIER, la Société d'Économie Mixte (SEM) ENR 44, la Société Énergies Citoyennes de l'Hôtel de France (émanation de Citoyens du Zef) et l'entreprise ENGIE Green ont signé l'accord de partenariat officialisant la détention à parts égales de la société portant le projet éolien Hôtel de France à Blain. Impulsé par la ville en 2018 et s'inscrivant pleinement dans la dynamique de transition énergétique de la région, il consiste à la mise en service de trois éoliennes d'une puissance totale de 9MW, dont les retombées économiques bénéficieront à l'ensemble du territoire. Ce projet de territoire est ouvert aux citoyens qui souhaitent y prendre part. Ils pourront y participer, y compris financièrement, via la société SAS Énergies Citoyennes de l'Hôtel de France, créée par l'association Citoyens de Zef.